



Lundi 7 octobre 2019
Communiqué de presse

Intempéries dans le nord de la Drôme **Après l'aide aux communes, une aide aux agriculteurs**

En juin dernier, suite aux violents orages qui avaient frappé le nord du territoire, le président de l'Agglo avait immédiatement proposé de venir en aide aux communes. **Un budget d'un million d'euros avait été voté** afin d'accompagner la réparation des équipements communaux (mairies, gymnases, écoles, églises, locaux techniques...).

Le monde agricole a également été très impacté par les orages du 15 juin dernier. Certains agriculteurs ont vu leurs **récoltes détruites à plus de 90%**, sans compter **les nombreux dégâts matériels**. Pour les aider à faire face aux conséquences de cette catastrophe, l'Association Solidarité Agricole Drôme, dont la mission est de venir en aide aux exploitants agricoles, a sollicité les élus de l'Agglomération. Proposée lors du dernier conseil communautaire, **une subvention exceptionnelle d'un montant de 150 000 €** sera versée à l'association. La volonté de soutenir les exploitants est d'autant plus affirmée que l'agriculture ne s'inscrit pas dans les compétences obligatoires de l'Agglo.

« Avec une surface agricole qui couvre 47 % du territoire, les agriculteurs sont des acteurs essentiels. D'où l'importance de les soutenir lorsqu'ils sont confrontés à des situations tragiques comme celle du 15 juin dernier » indique Nicolas Daragon, Président de l'Agglo.

Ce soutien financier vient s'ajouter à celui du Département de la Drôme et de la Région Auvergne Rhône-Alpes, également mobilisés en faveur du monde agricole.

CONTACT PRESSE

Herveline REHAULT
Chargée de communication et des relations presse
04 75 63 76 45 - herveline.rehault@valenceromansagglo.fr
www.valenceromansagglo.fr

Suivez-nous sur

